



発行所 **自治労連愛知県本部** 名古屋市北区柳原三丁目7番8号  
U R L <http://www.jaichi.jp> TEL〈052〉916-2251  
Eメール info@jaichi.jp FAX〈052〉916-2308

**2014. 9. 25**  
**No.1100**

発行責任者 林 達也 定価 10円  
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

福祉予算削るな! 福祉を金儲けにするな!

## 10.26 愛知県民集会

とき 10月26日(日)10:00~  
ところ 名古屋・若宮広場



## 総学習・総対話はじまる!

すべての職場から組合員一人ひとりの声をあつめよう

「与制度の総合的見直し」など14人勧を中心に説明。「わずかな賃上げの一方で、来年4月から賃金水準が平均2%削減される」と告げると、参加者からは「え、下がるの?」と驚きの声が上がります。

講師の白井さんは「給与制度の総合的見直し」による生涯賃金ダウンと近隣市がアップする中で豊橋市の地域手当の据え置きについて「これでは仕事に対するモチベーションが上がりません」と職員の気持ちを強く代弁します。

場や環境センターの委託化、定数削減を提案している。私たちの職場、住民の暮らしを守るためにも労働組合で一緒にたなかうことが大切」と強く訴えました。

また、「良い仕事がしたい」「住民の命とくらしを支える自治体」をめざし、職場の人員配置の増員や時間外勤務の縮減、定数削減反対など豊橋市職労の要求を説明。「当時は調理



白井利和さん(豊橋市職労)

A black and white portrait of Katsuhiko Aoyagi, a man with dark hair and a slight smile, wearing a dark jacket over a light shirt.

「貢上げ」というが、0・3%は魅力的な数字ではない」と2014年人事院勧告について語るのは、「おきプロNEXT」に参加した長久手市職労の執行委員長、芳賀拓巳さんです。長久手市職労では、すでに執行委員会で県本部討議資料などを使って14人勧と秋闇について学んでいます。

改善すべきは“本給”  
14人勧に怒りの声

長久手市職労

給与改善  
勧告求める

愛労連、愛知公務共闘、自治労連愛知県本部は9月10日、県人事委員会に対して「2014年賃金改善に関する要請書」を提出し要請懇談を行いました。

給与改善勧告を求める要請に対し「今年はプラス勧告でないか」、人事評価制度については「全職員が対象。運用には理解と納得のための説明が必要」と見解を示しました。

同時に「給与等の改善に関わる要請署名」を25団体、個人4517筆を提出しました。

にしてすごく危機感を感じた。ずっと働き続けられる職場があるからこそ経験を蓄積し、住民の期待に応えられる仕事ができる。西部調理場は100%の組織率。「数は力」、これからも一人でも多くの仲間を迎え、みんなが声を出してたたかっていきたい」と組織拡大の重要性を強調し、参加を呼びかけました。

まだ、4月からの消費税増税による経済への悪影響が明らかなものとで、引き続く増税に反対し、くらしを守るとりくみを職場から地域に広

憲法を守るとりくみをすすめ、集団的自衛権の行使容認に反対し、社会保障

# 職場のすべての 仲間と対話しよう

## 14 秋季年末闘争、 < 愛知県本部方針 >

げ、11月13日の地域総行動で共同のとりくみをすすめていきます。

の切り下げ・労働法制の改悪・原発再稼働反対など、要求にもとづく運動をすすめます。また、要求実現にとつて重要な関わりを持つ知事選挙についても議論を深め、とりくみをすすめます。

私たちの要求を実現させるためには、一人でも多くの仲間を組合に迎え入れることが大きな力となります。秋の組織拡大月間（10月～12月）を正規・非正規を問わず、職場のすべての仲間と対話を広げ、目に見える組合活動を元気にとりくみましょう。

